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- JUSTIFICADA
- JUSTI FICADA
- JUSTIFICADA

PRESIDENTE DA ~1ESA, iniciando os trabalhos, poe em DISCUSS:n:oas ATAS das SES-
SOES de 27/05, 10/06 e 24/06, APROVADAS com a seguinte COB

RE(AO:
ATA de 27 de MAIO:
- item 15, pagina 02:

2) PRESIDENTE DA MESA, comunica que j~ foi APROVADO pela DIRETORIA da FINEP a no-
va reprograma~ao, sendo assim,o CONVENIO em vigor te,a seu

termino a 31 de JANEIRO de 1986.

PRESIDENTE DA MESA, comunica ter em seu poder MINUTA do CONVtNIO entre a UNI
VERS IDADE FEDERAL DO RIO DE JANEl RO e a IBM do Bras i1 a dis

posi~ao de quem se interesse.
Nao havendo mais INSCRI(OES no EXPEDIENTE, 0 PRESIDENTE DA MESA, declara INI-
CIADA a ORDEM DO DIA, submetendo ao COLEGIADO os ASSUNTOS constante da PAUTA.



INSTITUTD DE MATEMATICA - CONGREGA~AO, sessao ext raordi na ri a, em 19/08/85

PRESIDENTE DA MESA, apresenta 0 Proc. n9 1400/85-IM - solicita<;ao de REGIME de
TRABALHO de 40 HORAS com DEDICA~M EXCLUSIVA qo Prof. J~RG

FRIEDRICH HUBERT BLATTER aprovado em recente CONCURSO para PROFESS~R TITULAR do
1M.

- Com parecer favoravel da Sra. CHEFE do DEPARTAII1ENTO DE MATEMATICA PURA a CONGRE
GA~AO homologou 0 presente pedido.

Prof. MILTON, apresenta 0 Proc. n9 1047/85-IM de indica<;ao pe10 Prof. GUSTAVO AL
BERTO PERLA MENZALA ao CORPO DELIBERATIVO do DEPARTAMENTO DE METO=

DOS MATEMATICOS do Prof. Visitante Y. EBIHARA da Fukuoka University (Japao), nos
meses de fevereiro/mar<;o/abril de 1986.
Prof~ BEATRIZ, solicita 0 PLANO DE TRABALHO das atividades do Prof. no IM-UFRJ.
Prof~ MARIA LAURA, acha que as atividades de Prof. Visitante deveriam ser exerci

das exclusivamente no 1M, apesar das nossas pessimas insta1a=.-<;oes.
- 0 assunto e debatido e APROVADO por

da juntada do PLANO DE TRABALHO.
PRESIDENTE DA MESA, retorna ao assunto da pauta "LABORATORIO DE MICROS" conceden

do a palavra ao Prof. MARIO JORGE, em seguida, ao Prof. LUI2
CARLOS GUIMARAES para esclarecimentos quanto: 19) 0 que tern side 0 laboratorio
ate 0 momento; 29) 0 conjunto de Normas e em 39) 0 termino do Mandato e APROVA-
~,l\0 de novo perlodo da COMISsAO.
Prof. MARIO JORGE, presta informa<;oes como sera a IDENTIFICAQAO e 0 CADASTRAMEN-

TO do USUARIO e sua RESERVA de HORARIO no LABORATORIO. Infor
ma, ainda, estar sendo discutido 0 material de consumo.
Prof. LUIZ CARLOS, informa que as NORMAS ainda NAo foram apresentadas, por falta

de tempo, ocupado com a significativa demanda no uso de Micros, sendo que so
no atual semestre 5 turmas de GRADUA~AO iraQ fazer uso dos mesmos. Quanto ao uso
individual dos professores nao esta sendo feito como se desejaria, e sim princi-
pa1mente atraves de suas turmas. Julga que tal fato aconte<;a porque as maquinas
deixam muito a desejar porque a escolha foi feita pela UFRJ sem consulta ao 1M
que participou somente da luta por sua aquisi<;ao. Quanto ao papel, a politica
seria utilizar 0 usado do Nucleo ficando 0 papel novo para projetos prontos, car
tas, listagens e etc. Propoe se comprem novas maquinas com os recursos recebi=
dos da FUJB.
PRESIDENTE DA MESA, propoe que para 0 proximo CONVtNIO seja solicitado MATERIAL

de CONSUMO para 0 LABORATORIO de MICRCSe eventua1mente tam-
bem para a sua expansao.
Prof. FELIPE, se manifesta favoravel que a COMISSAO seja reconduzida, face ao tra

ba1ho que vem desenvolvendo. -
13) PRESIDENTE DA MESA, achou bastante significativo 0 RELATO dos Profs. MARIO JORGE

e LUll CARLOS, poi s e urn traba 1ho de assessori a que requer
muito tempo. Acata a ·posi<;ao do Prof. FELIPE quanta a recondu<;ao da Comissao,
pois a mesma teve seu MANDATO findo a 31 de JULHO de 1985.

14) Prof9 MARIA LAURA, apoia que se de total 1iberdade a COMISSAo parausarda me1hor
maneira possive1 os recursos recebidos da FUJB .

... continua ...



INSTITUTO DE MATEMATICA - CONGREGA~J\O, sessao extraordinaria, em 19/08/85

PRESIDENTE DA MESA, poe em VOTA~J\O as 2 propostas a de recondu<;ao da COM1SsM por
2 ANOS e aplica<;ao, pela COMISSJ\O, ~os~recursos recebidos da

- APROVADO por UNANIMIDADE.
16) PRESIDENTE DA MESA, passa a palavra ao Prof. MILTON.
17) Prof. MILTON, apresenta 0 Proc. n9 1300/85-1M, apenso ao de n9 1180/75-IM - Sus-

pensao de Contrato do Prof. FLJi.VIO DICKSTEIN, pelo perlodo de 01/
09/85 a 31/08/86, a fim de desenvolver trabalho de pesquisa junto ao grupo de D1
NAt'1ICA DOS FLUIDOS COMPUTACIONAIS do DEPARTAMENTO DE MATEMJi.TICA da PONTIFICIA UN!
VERSIDADE CATGLICA do RIO DE JANEIRO. -

18) Prof~ MARIA LAURA, solicita esclarecimento se 0 servidor regido pela CLT tern di-
reito a SUSPENSJ\O DE CONTRATO.

19) PRlSIDENTE DA MESA, esclarece que a UNIVERSIDADE por ISONOMIA ao ESTATUTJi.RIO tern
autorizado a SUSPENSJ\O DE CONTRATO.

20) Prof. FLAVIO, se manifesta inforrnando que ha algum tempo Ja vem trabalhando em
pesquisas na PUC que, para contrata-lo, aguarda apenas sua suspen-

sac ccntratual. .

21) Prof~ BEATRIZ, gostaria de deixar claro, que nao sera contra por 2 razoes:
19) por achar 0 FLJi.VIO urn pesquisador seriose 29) que houve pre-

cedentes recentes por motivos muito menos serio. Manifesta-se favoravel a suspen
sac de contrato, lavrando entretanto urn protesto: ja que 0 Prof. FLJi.VIO ira for
mar seu nucleo de pesquisa porque nao faze-lo aqui. -
Prof~ MARIA L~URA, torna a afirmar aue esta havendo urn esvaziamento no 1M. So te

mos discussoes D~liticas, academicas nenhuma. Votara a favor:
lembrando, porem que estamos atravessando uma grave crise.
- A SUSPENSJ\O DE CONTRATO do Prof. FLJi.VIO e colocada em VOTA~J\O pelo PRESIDENTE

DA MESA e APROVADA por UNANIMIDADE pelos MEMBROS do COLEGIADO.
23) PRES IDENTE DA MESA, passa a pal avra ao Prof. JONATHAN.

Prof. JONATHAN, apresenta 0 Proc. n9 1048/85-IM - Altera~ao de regime de 20 para
40 HORAS do Prof. JOSt DE JESUS DA SERRA COSTA com 0 seu PARECER

apos cumprida exigencia pelo interessado.
I1A CongfLe.gae;-ao, 0 PM6. Jo.oe Se.JLM Co.ot.a e..oc.lMe.c.e.u a.o du..vid.a.h le.vaf1t.ada.o, in60fL
maY/do .0 e.u plano de. puqui.oa, e.m 60fI.muliiJUo a.o.oinado puo Che.6e. do Ve.paJLt.ame.f1t.o~
e. a.o.oUJYl..i.uPOfL e..oc.JLit.o 0 c.ompfLomi.o.oo de. fLe.duzifL .oM c.Mga hQJl.iiJLia na UERJ, onde.
de.ve. dafL urn nU.rU.mo de. 6 hOfLa.o .oe.manai.o. Ve..o:ta 6oJLma, .oou de. opif1iao que. a .004
c.i:tae;-ao pMa paMage.m a 40 hOfLa.o de.ve. .0 e.JLapfLovadal1

•

25) PRESIDENTE DA MESA, poe em VOTA~J\O a altera<;ao de regime.
- APROVADA por UNANIMIDADE.



26) PRESIDENTE DA MESA, 1e informa~ao do Setor de Pessoa1 sob,e a concessao de Bo1sa
de Estudos_(CNPq) por 12 ,(doje) meses ao Servidor ~LVARO RO-

DOLFO DE PIERRO, para cursar pos-doutorado, conforme carta datada de 06/08/85.
- APROVADO por UNANH~IDADE 0 retorno do processo ao DEPARTAMCNTO DE CltNCIA DA

CO/'v1PUTA~AOpara se pronunciar, tendo em vista a concessao de bo1sa pe10 CNPq,
o pedido de AFASThMENTO 00 SERVIDOR devera obter autoriza~ao a nlve1 de REITO-
RIA.

Para constar, foi LAVRADA a presente ATA
na qualidade de Secretaria do Colegiado.


